

Fake news : l'Info Jeunes sensibilise les collégiens

11 février 2026

Sensibilisation

Toute l'année, les animateurs municipaux de l'Info Jeunes intervient dans les établissements scolaires sébastiennais pour sensibiliser à diverses thématiques. Les 10 et 11 février dernier, ils étaient au collège des îles de Loire pour un atelier autour des fake news à destination des classes de 5e.

La volonté politique des élus d'œuvrer à l'information, la sensibilisation et la prévention des publics jeunes du territoire se traduit, entre autres, par la mise en œuvre d'ateliers au sein des établissements scolaires et dans l'espace public. Objectif : accompagner les jeunes dans leur développement et épanouissement vers la vie d'adulte.

Le 10 février dernier avait lieu le **Safer Internet Day**, journée internationale pour sensibiliser aux usages sécurisés du numérique.

Dans ce cadre, les animateurs du service Citoyenneté et Engagement des Jeunes de la Ville se sont rendus au collège des îles de Loire pour un **atelier de sensibilisation autour des fake news**.

Contenu de l'atelier

Le **but de cet atelier** est de sensibiliser les élèves de 5e sur l'existence de ces fausses informations, notamment en ligne et de les aider à les démasquer en leur donnant des astuces pour recouper les sources et informations.

Pour **faire réfléchir les collégiens**, les intervenants s'appuient sur des vidéos journalistiques et des jeux pédagogiques.

Enfin, ils leur suggèrent les canaux les plus « sûrs » dans le paysage médiatique français.

Quelques chiffres

36 ateliers menés par l'Info Jeunes, programmés de janvier à juin 2026 sur différentes thématiques :

- Genre & consentement
- Sexisme & harcèlement de rue
- Harcèlement et cyber-harcèlement
- Sensibilisation aux usages du numérique
- Fake News
- Drogues et conduites addictives
- Vie post bac (public de terminale uniquement)

410 élèves de collèges et de lycées concernés.

■